

南小だより



<学校教育目標>

学ぶ子 やさしい子 たくましい子

1月号（令和7年1月8日発行）

伊東市立南小学校 文責：牧野信隆



謹んで新年のおよろこびを申し上げます



今〇ら 今〇ら 今〇ら

伊東市立南小学校長 関野 耕一

あけましておめでとうございます。
いよいよ3学期が始まりました。

今〇ら 今〇ら 今〇ら
さ か な

この〇の中に入る言葉はなんだと思いますか？
が答えです。

一つ目は (さ) で 今さら です。3学期もあと49日です。もうそれだけしかない何もできないと考えると「もう、何を今さら」と投げやりになります。あきらめの後ろ向きの言葉のように感じます。

二つ目は (か) で 今から です。3学期はまだ49日もあるぞ！と捉えれば、「さあ、これから」というやる気になります。希望や期待、来年度に繋がる新たな目標が生まれてくるでしょう

三つ目は (な) で 今なら です。時は流れます。今は今しかありません。だから、今しかできないことは今ならできます。決意、勇気、一步踏み出す意思のある言葉となります。

進級・卒業まであと少し！一人一人が「今から」、「今なら」の気持ちをもつにはちょうど良い時期です。ご家庭でも一緒に考えてみてください。

また、子育ても同様です。長そうで短い子育て期間、子供に対して、「今さら」とあきらめるか、「今から」と決断するか、「今なら」と即行動に移すのか、どう子供に向き合えば、よいのでしょうか。「今さら」という言葉だけで終わらせることのないように気を付けていきたいものです。

南小学校も「今から」市民グラウンドを昼休み等に開放して、子どもたちの遊ぶ環境を広げたり、一輪車（PTAベルマーク購入）やストラックアウトを使用できるよう、子どもたちの遊具を揃えてたりしています。

3学期もよろしく申し上げます。

